
この質疑要旨は１２月９日午後３時３０分に取りまとめたものです。 

                                    

                            質 疑 要 旨                        清水真一路議員 №１ 
 

質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 里山里海の保全について 

(1) いしかわ里山振興ファンドに追加された新たな担い手の育成を

目的とした奨励金制度はどのようなものか。 

(2) 地域の活力や里山里海の保全に欠かせない林業や漁業に従事す

る若者を増やすための取り組みを聞く。 

(3) 環境保全型農業について 

ア エコ農業や特別栽培、有機農業とはそれぞれどのような取り

組みか、実際に取り組んでいる農業者数と併せて聞く。 

イ 環境保全型農業の普及に向けてどのように支援していくの

か。 

ウ 被覆肥料の被膜殻の流出による海洋プラスチック汚染につい

て、農業者へ啓発活動を行うべきと思うがどうか。 

(4) 国がまとめた「みどりの食料システム戦略」について、県はど

のように関与していくのか。 

 

２ 観光振興について 

(1) 県有施設における電子チケットの導入について 

 ア これまでの電子チケットの販売枚数と、全購入者に占める割

合を聞く。 

 イ 電子チケットを広く利用してもらうために、現在の一社では

なく複数社の電子チケットシステムを活用してはどうか。 

 ウ 窓口業務の効率化や省力化が図られることから、電子チケッ

トを割引料金で販売してはどうか。 

(2) 観光ホームページ「ほっと石川旅ねっと」の閲覧数と、アクセ

スデータの活用などによる閲覧数を増やすための工夫を聞く。 

(3) 持続可能な観光について 

 ア 環境や地域文化に配慮する持続可能な観光についての県の考

えと取り組みを聞く。 

 イ ポスト・コロナ時代において再来する訪日観光客に対して、

持続可能な観光をどのようにＰＲしていく戦略なのか。  

知 事 

農林水産部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

総 務 部 長 

生活環境部長 

観光戦略推進部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



この質疑要旨は１２月９日午後３時３０分に取りまとめたものです。 

 

                            質 疑 要 旨                       清水真一路議員 №２ 
 

質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

ウ それぞれの地域特性を活かした持続可能な観光をテーマとし

た旅行商品の提供により、今まで以上に教育旅行を誘致するこ

とができると思うがどうか。 

(4) 本県が持続可能な取り組みを行っている地域と認知されるため

に、企業の脱プラスチックをどのように働きかけていくのか。 

 

３ 成年年齢の引き下げへの対応について 

成年年齢の引き下げに伴い新成人となる若者に対して、どのよ

うな消費者教育を行っているのか。 

 

４ ＪＲ七尾線の減便について 

(1) 七尾線の利用者増に向けた、沿線自治体等におけるこれまでの

取り組みを聞く。 

(2) 無人化された駅舎や今後無人化される予定の駅舎を賑わい創出

の拠点とするために、どのように活用するのか、県の支援と併せ

て聞く。 

 

５ 電子地域通貨の活用について 

(1) 電子地域通貨の活用についての県の考えを聞く。 

(2) 奥能登二市二町や七尾市、地元金融機関などが締結したＳＤＧ

ｓ推進に向けた連携協定について、今後、県はどのように支援す

るのか。 
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